
令和６年度 第１回三戸警察署協議会の概要

１ 開催日時 令和６年６月20日(木) 13：30 ～ 14：50

２ 開催場所 三戸警察署 １階講堂

３ 出席者

○ 協議会委員 ５人

会 長 岩間 文子 副会長 遠澤 文男

委 員 宮木 伯昌 委 員 三浦 恵美子

委 員 山﨑 正子

○ 警察署 ８人

署長、次長、刑事生活安全課長、地域課長、交通課長、警備課長、

警務会計課長代理（会計 、）

事務局 警務会計課長代理（警務）
４ 開会

(1) 会長挨拶

(2) 署長挨拶

(3) 議事

○ 特殊詐欺被害防止対策の推進について

○ 交通事故抑止対策の推進について

○ その他

(4) 質疑・応答

、 、○ 自分のスマホだけでなく 業務用携帯電話にも不審な電話が掛かってくることがあるが

相手は偶然繋がった相手に電話をしているのか。

〔回答〕偶然繋がった番号の場合もありますが、名簿が売買されている場合もあります。

名簿であることがわかれば、記載されている方へ警察から注意喚起の連絡をして

います。

○ スマホにセキュリティをかけているので、迷惑メールや電話があったという表示が出る

が、とても多いという印象で、３日に一度は入って来ている。

〔回答〕最高レベルのセキュリティにすると、必要なメールも排除されてしまうことがあ

るため、中レベルにすると今度は多くの迷惑メールが入ってくるという現状です。

○ シニアカーの事故の発生はあるか。

シニアカーはどこを走ればよいのか。

〔回答〕これまで管内でシニアカーでの事故は発生していません。

また、シニアカーは歩行者と同じ扱いですので、歩道や横断歩道を走行すること

になります。

○ 速度制限などの交通規制はどこの機関で行っているのか。

〔回答〕交通規制は警察で行っています。

要望等があれば調査し、必要の有無を判断します。

○ 縁石の切れ目がわからず、乗り上げる事故があるが、独自に縁石に塗装やテープを貼っ

て、目立たせることは可能か。

〔回答〕独自判断で手を加えることはできません。

、 、 、縁石は道路の一部分のため 国道であれば国道事務所 町道であれば町役場など

道路管理者へ相談して対応願います。

○ 自転車の事故の発生はあるか。

自転車に対する取締りは行っているか。

〔回答〕直近では学生が乗った自転車が絡む交通事故が発生しています。

自転車のスピードが出ていましたが、自転車用ヘルメットをしていたため、大事

に至りませんでした。

自転車に対しても、取締りを実施しています。



○ 森越交差点の横断歩道要望について、実際に交通量や歩行者の調査をした上で具体的な

データを示してもらい、非常に納得ができた。

〔回答〕設置要望等があればその都度必要な調査を行い、判断してまいります。

○ 以前から保護者の送迎マナーの悪さが問題となっていたが、登下校時のパトロールのお

かげでかなり改善されたと学校から聞いている。

熊の目撃情報もあって、登下校時に警察官が見守り活動をしてくれており、学校関係者

及び地域住民が感謝している。

今後とも、パトロールや見守り活動をお願いしたい。

〔回答〕事案等により活動が難しい日もあるが、可能な限り継続して実施していきます。

５ 閉会


